

10月19日  
(木)

### 住民主体による手づくり自治の取組が評価

—明宝地域の地域づくり活動が総務大臣賞を受賞—

平成29年度過疎地域自立活性化優良事例表彰において、明宝地域の地域づくり活動が認められ、総務大臣賞を受賞しました。表彰式は「全国過疎問題シンポジウム2017 in さが」で行われ、全国の先進的な取り組み5事例が総務大臣賞、3事例が全国過疎地域自立促進連盟会長賞を受賞しました。



▲過疎地域自立活性化優良事例表彰を受賞されたみなさん

10月11日  
(水)

### 長良川鉄道と岐阜乗合自動車が連携協定を締結

—業務提携及び協力による長良川鉄道沿線への観光誘客—

長良川鉄道(株)と岐阜乗合自動車(株)との連携協定の締結式が行われました。今後、観光列車「ながら」とデラックス観光バス「エンペラー」が連携した企画商品が開発され、県内外から長良川鉄道沿線の観光誘客の促進、また、災害救急時対応の応援協力など相互の強みを活かした協力関係の強化が期待されます。



▲両社長により連携協定の締結書が交わされました

10月14日  
(土)

### 20回の植樹を記念して感謝状を贈呈

—ブラザーの森郡上・第20回植樹が開催されました—

平成20年2月に、ブラザー工業(株)、県、市の三者で『「ブラザーの森郡上」における生きた森林づくり協定書』を締結し、ブラザー工業(株)は、森林の整備等を通じた環境保全により社会に貢献することを目的に10年間にわたって活動をされています。これまで、ブラザーグループの社員等により白鳥町二日町地内のスキー場跡地に



▲参加者約150人での集合写真



▲市長から感謝状が贈呈されました

において、約6000本の広葉樹の植樹や、八幡町市島、美並町上田地内の市有林において約16haの間伐を行っており、森林への回復やギフチョウなど貴重な生物の生息地の環境保全等に貢献されています。第20回の植樹を記念し、これまでの活動に対して市長からブラザー工業へ感謝状が贈呈されました。

10月20日  
(金)

### いつでも、だれでも、木育を

—「ぎふ木育ひろば」開設—

大和子どもセンターバンビに「ぎふ木育ひろば」が開設されました。ひろばには、県産材を使用したツリーハウスやおもちゃの「まあるいつみぎmini・ばらんすぼーる・直方体積み木」(郡上割り箸製作)、「木馬育」(かしも遊牧民製作)があり、木の温もりを感じながら、親子で楽しむことができます。



▲木の香りや手触りを感じながら楽しむ親子

10月20日  
(金)

### 受章おめでとうございます

—高齢者叙勲の伝達—

八木 功さん(八幡町本町)は、昭和24年から平成2年に退職されるまでの長きに渡り、教育の発展振興に貢献され、昭和60年からは、小川小学校長、川合小学校長を歴任されました。また、平成元年からは八幡町の公民館運営審議会委員や社会教育委員を務められるなど社会教育活動にも尽力されました。



▲瑞宝双光章を受章された八木 功さん(左)

10月28日  
(土)

## 美しい清流を次世代へ継承するために

—郡上市清流シンポジウム・郡上市清流環境フォトコンテスト—

平成28年12月に制定した「郡上市清流長良川等保全条例」の理念を広く理解していただき、清流の恵みを再認識し、清流の保全とそのための自発的活動の促進を図るため、市総合文化センターにおいて「郡上市清流シンポジウム」が開催され、自然写真家・内山りゅう氏他による基調講演をはじめ、事例発表、パネルディスカッションが行われました。また、「郡上市清流環境フォトコンテスト」の表彰式も行われ「残していきたい風景部門」、「保全・継承活動部門」の2部門に応募いただいた合計210点の作品の中から選ばれた入賞作品11点が表彰されました。多くの方が参加され、清流の保全について考える機会となりました。



◀自然写真家の内山りゅう氏による基調講演



◀「清流大賞」三原敏郎さん(八幡町)タイトル「ジャンプ」



◀「優秀賞」残していきたい風景部門「猪俣巧さん(白鳥町)タイトル「田植前の鏡田」イモリがいるよ!!(上)」

10月24日  
(火)

## 婚活しやすい地域づくりを目指して

—「郡上婚活応援団」発足式—

市役所本庁舎において、「郡上婚活応援団」発足式が開催されました。応援団は、地域の独身者とマリアージュ郡上とのつなぎ役としてボランティアで活動いただくもので、発足式では、応援団活動の説明や結婚相談員との意見交換会が行われました。応援団には、現在約70の個人、企業が登録されています。



◀「婚活応援団」発足式の様子

10月24日  
(火)

## 受章おめでとうございます

—高齢者叙勲の伝達—

山口 茂さん(明宝畑佐)は、昭和46年4月明方村議会議員に初当選され、平成3年4月まで5期20年にわたって、地方自治の振興発展に尽力されました。また、その間、議長、副議長などの要職を歴任されるなど、議会の円滑な運営に努められました。



◀旭日単光章(地方自治功労)を受章された山口茂さん

11月3日  
(金)

## 食べることは生きることみんなで食育!

—郡上市食育まつり2017—

市民協働による食育推進事業の一環として、楽しく体験しながら「食育」を学び、取り組むための意識向上や団体・関係者の相互理解を図ることを目的に「食育まつり」が開催されました。参加者は、食育インストラクターの加藤敦子さんによるセミナーや体験を通じて、改めて「食」の大切さについて学びました。



◀会場では様々な食育の体験が行われました

10月27日  
(金)

## 世界の舞台での健闘を誓う

—末松佳子さんがカヌーフリースタイル世界選手権に出場決定—

カヌーフリースタイル世界選手権に出場される末松佳子さん(八幡町)の激励会が開催されました。本大会への出場は今回で9回目となる末松さん、平成26年大会では優勝をされています。激励を受け「悔いのないようがんばりたい。また、長良川の素晴らしさを世界の選手に紹介したい。」と話されました。



◀末松佳子さん(中央)と競技用のボート